

# Fressin d'un autre temps...

## *La Chapelle du Sacré-Cœur*

### Origine

Elle est construite en 1920 sur la demande de Jules Glaçon, cultivateur, né en 1875, mobilisé durant la Grande Guerre. Dédiée au Sacré-Cœur, elle est bénite le 9 mai 1920.

### Description

Cet édifice en brique est accolé à l'ancienne brasserie dont le pignon face à la rue est percé d'une porte cintrée en bois ajouré dans sa partie supérieure et surmontée d'une imposte sur laquelle on peut lire ces mots : CŒUR SACRE DE JESUS J'AI CONFIANCE EN VOUS. Une simple croix de fer couronne le toit.

### Historique

En 1916, durant la bataille de Verdun qui a duré 8 mois, Jules Glaçon se retrouve dans un trou d'obus avec de l'eau jusqu'au cou. Il fait le vœu, s'il revient vivant, de faire bâtir une chapelle dédiée au Sacré-Cœur, vœu qu'il réalise très vite après sa démobilisation.

Le 9 mai 1920, a lieu la bénédiction de la chapelle. L'abbé Dubois a décrit la magnifique cérémonie : la rue du Marais est décorée, la foule est massée devant la brasserie et plus haut sur la route. Les Vêpres sont chantées et présidées par le doyen de Fruges, entouré des prêtres du secteur.

Jules Glaçon et son épouse Noëlie Louvet auront à cœur d'embellir la chapelle.



Jules Glaçon

Pour en savoir plus  
Cliquer Ici :

